
RACCOLTA DIFFERENZIATA E TARIFFAZIONE PUNTUALE 

NEI NUOVI SERVIZI DI IGIENE URBANA PER LA CITTA’ DI ASSEMINI 

 

ASSEMBLEA PUBBLICA PER LA PRESENTAZIONE DEL PROGETTO 

AULA CONSILIARE GIOV 12 FEBBRAIO 2015 – ORE 17:30 

 

Cari concittadini, 

a fine anno 2014 è stato pubblicato il bando per l’affidamento del nuovo servizio di igiene 

urbana per la città di Assemini. 

La raccolta differenziata dei rifiuti nel nostro Comune ha raggiunto dei buoni risultati, 

soprattutto in termini di percentuale di differenziazione. D’altra parte molteplici sono le 

criticità che abbiamo riscontrato nell’attuale servizio che aveva, quindi, necessità di una 

revisione importante. 

La nostra attenzione, anche a seguito di una prima fase di consultazione che ha coinvolto 

diverse categorie di portatori di interesse del nostro Comune, si è soffermata in particolar 

modo su alcuni obiettivi prioritari da conseguire: 

- Risparmio economico; 

- Salvaguardia del decoro urbano; 

- Stabilizzare i buoni risultati, in termini percentuali, della raccolta differenziata; 

- Ristrutturazione dell’Ecocentro comunale perché diventi un riferimento, anche per le 

utenze non domestiche; 

- Passaggio a Tariffa Puntuale (100% di copertura e contatori rifiuti) nella logica di “chi 

più separa più risparmia” 

L’attenzione e le indicazioni di questa Amministrazione hanno evidenziato, quindi, la 

necessità: di razionalizzare il servizio perché costi “il giusto”; di riallocare il personale in 

servizi anche nuovi, complementari ed utili al buon conseguimento dei risultati prefissi; di 

tenere sotto controllo il territorio per evitare l’abbandono dei rifiuti in discariche 

incontrollate. 

Il progetto è innovativo e ambizioso ma anche necessario perché ci dovrà accompagnare sino 

al 2022. 

Partiamo da una buona base in cui i cittadini sono ormai formati e informati ma anche stanchi 

di dover pagare una imposta che negli anni è sempre aumentata e che non ha nessuna 

proporzionalità con quanti rifiuti ciascuno produce. Attraverso la tariffazione puntuale 

ognuno avrà un contatore con il quale verranno misurati i conferimenti e pagherà in 

proporzione a questi. 



Il processo è lungo perché l’applicazione della tariffazione puntuale ha bisogno di alcuni 

passaggi preparatori iniziali. Questo fatto, però, ci permetterà di arrivare gradualmente al 

risultato finale perché si consolidi il nuovo sistema di raccolta. 

Il nuovo gestore che vincerà la gara di appalto dovrà operare a partire da gennaio 2016. Già 

da quest’anno è prevista una modifica dell’attuale sistema, finalizzato sia ad ottimizzare e 

razionalizzare il servizio, sia ad anticipare, già da aprile 2015, in una zona circoscritta di 

territorio, il sistema di raccolta con contatore che sarà pienamente operativo da gennaio 2017 

in tutto il territorio. 

 

Al fine di illustrare il nuovo servizio progettato, tutte le sue fasi intermedie propedeutiche e 

necessarie al conseguimento del massimo risultato, questa Amministrazione invita la 

cittadinanza a partecipare il giorno giovedì 12 febbraio 2015, presso l’Aula Consiliare, a 

partire dalle ore 17:30, alla presentazione del progetto. 

 

Il Sindaco 
Mario Puddu 
 

 L’Assessore 
Gianluca Di Gioia 

 

 

 

 

 

 


